

SPD Fraktion, Dienstag, 28. Oktober 2014

SPD-Mainhausen will digitales Informationsangebot erweitern

Nach Machbarkeitsprüfung soll „Mainhausen-App“ Homepage der Gemeinde ergänzen

Die SPD-Fraktion in Mainhausen möchte das digitale Informationsangebot der Gemeinde erweitern. In den gemeindlichen Gremien wird deshalb ein Prüfantrag zur Einführung einer „Mainhausen-App“ beraten. Mittels dieses praktischen Alltagsbegleiters auf dem Smartphone sollen Informationen rund um das Geschehen in der Gemeinde und nützliche Termininformationen direkt an die Bürgerinnen und Bürger oder auch Interessenten außerhalb Mainhausens weiter gegeben werden.



„Das Smartphone - egal mit welchem Betriebssystem - wird zunehmend zum ständigen Begleiter vieler Teile der Bevölkerung. Eine ‚Mainhausen-App‘ soll vor allem Bürgern der Gemeinde als nützlicher Begleiter im Alltag dienen: Wann kommt die Müllabfuhr, wann hat der Bäcker um die Ecke geöffnet? Wo findet heute ein Vereinsfest statt?“, erläutert Kai Gerfelder, SPD-Fraktionsvorsitzender den Hintergrund des Prüfantrags.

Mittels einer Gemeinde-App müsse der Bürger nicht lange suchen, wenn er Informationen rund um die Gemeinde erhalten möchte. Die App liefere in anderen Kommunen bereits Wissenswertes auf iPhone, iPad und Android Geräten. „Mit der Anwendung können Bürger je nach Angebot außerdem Schäden in ihrem Ort melden, etwa defekte Straßenlaternen. Über Nachrichten und Veranstaltungskalender bleibt der Bürger stets informiert. Außerdem besteht die Möglichkeit mittels einer App direkt **Kontakt** mit der Gemeindeverwaltung aufzunehmen. Damit würde die App das bereits hervorragende digitale Informationsangebot der Gemeinde in optimaler Weise ergänzen. Erst kürzlich ist eine Gemeinde unserer Größenordnung für Ihre App mit dem Innovationspreis ‚Land der Ideen‘ der Bundesregierung ausgezeichnet worden“, so Gerfelder.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen